

Impressionen aus der Sommersportwoche

"Mit einer 4-stündigen Busfahrt alles begann, geschmuckt wurde sie mit schonem Gesang. Apartments und Zimmer wurden schnell verteilt, und nachher sind wir schon zu unseren Aktivitäten geeilt. Völleybäll und Erkundungslad standen auf dem Programm, mit den Jungs wöhnen ab jetz Herr Kussmaul und Herr Schramm. Am Dienstag beim Hochseilgarten wurden wir überrascht von Gewitter, nass wurde mindestens jeder Dritter.

Sogar ein Schuh wurde im See verloren, später standen wir wieder vor Oberwimm's Toren.

In die Therme kamen so ziemlich alle mit, anscheinend war diese Attraktion ein sehr großer Hit. Am Donnerstag kam das Ende leider schon auf uns zu, trotzdem fuhren wir noch schnell auf den Grafenberg im Nu. Wir aßen und tranken auf der Alm,

am Abend saßen wir dann noch im Lagerfeuerqualm.
Oh Nein, die Discos am Abend hätten wir fast vergessen, sowohl wir als auch die Lehrer tanzten wie besessen.
Am Freitag Früh saßen wir alle beisammen.

und speisten ein letztes Mal zusammen.
Danach hat die Busfahrt bereits angefangen,
die Sommersportwoche ist leider im Nu vergangen.
Die Reise war ein schönes Erlebnis für jeden,
das kann es ruhig öfter geben."

Theresia, Wiebke, Selina und Ricky

